

Analizan impacto de las reformas

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@gtam.com.mx

El mercado está asimilando la reforma en materia de telecomunicaciones, dijo Pedro Zorrilla, director general adjunto de Servicios Corporativos y Relaciones Institucionales de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Esto porque gobierno federal está demostrando que, a pesar de un entorno internacional complicado, hay disposición “de enfrentar los retos de las reformas que permitan desdoblarse las capacidades productivas y competitivas del país”.

Respecto de la mejora en la perspectiva que la calificadora Standard & Poor's dio ayer a México, mencionó: “Si para algún lado podrán moverse las calificaciones es para arriba, es decir, hacia una mejora de la calificación, un menor grado de riesgo. Esto confirma la confianza en las capacidades de transformar al país y las capacidades de la economía,

desde una situación macroeconómica sólida de afrontar una situación internacional que sigue siendo compleja”.

Incluso, resaltó que la apreciación del peso frente al dólar en los últimos días es una señal positiva de la confianza que hay sobre la economía mexicana.

Se mantiene optimismo

José Manuel Allende, director adjunto de Planeación Estratégica de la BMV, mencionó que para este año se esperan colocaciones de deuda que superen los 230 mil millones de pesos, que el primer trimestre de 2013 será el de mayores emisiones en el mercado de capitales.

12
EMISIONES

se contempla que haya este año en la Bolsa Mexicana

Dijo que aun cuando la cantidad es ambiciosa, “ojalá pudiéramos estar en montos similares (a los de 2012), en colocaciones y Fibras”.

“Este año vamos a poder hacer 12 colocaciones, hasta ahora llevamos cuatro entre acciones y Fibras (...) estaríamos teniendo seis emisiones en el primer trimestre del año.”



Pedro Zorrilla, directivo de la BMV, indicó que la apreciación del peso es una señal de confianza en la economía nacional.

Foto: Quetzalli González/Archivo